

Selon une enquête et une étude menées par la [CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE HAUTS DE FRANCE](#) / T : 03.20.63.77.77 et par la direction régionale de la [BANQUE DE FRANCE](#) / T : 01.42.92.42.92 auprès d'entreprises du territoire, l'année 2018 devrait être marquée par une reprise des investissements. En effet, 48% des dirigeants interrogés prévoient une hausse des investissements, contre 13% pour l'année 2017, alors que l'investissement industriel, qui a connu une hausse de 2,2% en 2017, pourrait grimper de plus de 10% en 2018.